

EL CABALLITO

Alcaldesa de Tlalpan, ¿busca limar asperezas?

::::: Luego de que no acudió al informe de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, con motivo de su cuarto año de actividades, ni en la alcaldía ni en el Congreso capitalino, este jueves la situación cambió y la alcaldesa de Tlalpan, la perredista **Alfa González**, asistió al reporte de incidencia delictiva que encabezó la mandataria capitalina. Ahí, donde se dieron cifras de que los delitos de alto impacto siguen a la baja, también acudieron algunos alcaldes de oposición, entre ellos, doña Alfa, quien posó junto con Sheinbaum y se tomaron la foto. ¿Busca limar asperezas?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alfa González

Buenos días para Sheinbaum

::::: Nos comentan que quien ha tenido un par de días muy buenos es la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**. Ayer, en ausencia, le impusieron una estrella en la frente por su trabajo en materia de seguridad. El reconocimiento vino del propio presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien en la conferencia mañanera no escatimó halagos para la mandataria capitalina y su equipo en la materia, que encabeza el secretario **Omar García Harfuch**. Nos hacen ver que, en este tiempo de competencia de *corcholatas*, el reconocimiento presidencial tiene un valor especial. Sin embargo, el miércoles, doña Claudia también fue reconocida, en este caso por un panista. Se trata del gobernador de Guanajuato, **Diego Sinhue**, quien pidió un aplauso para doña Claudia para agradecer el apoyo de su gobierno en la organización del Festival Internacional Cervantino 2022 y dijo que la mejor relación que ha tenido Guanajuato y la capital se ha dado en el sexenio presente. Semana redonda, dicen en su equipo.



ESPECIAL

Claudia Sheinbaum

Miguel Hidalgo lidera generación de empleos

::::: Esta semana, la Secretaría de Desarrollo Económico capitalina informó que de acuerdo con el Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM), al cierre del tercer trimestre de 2022 se abrieron 15 mil 176 negocios y se generaron más de 144 mil empleos. Lo que llama la atención es que hay resultados positivos para las alcaldías de oposición, como es Miguel Hidalgo, que es la demarcación que más empleos formales genera, con cerca de 30 mil nuevas plazas. Es decir, uno de cada cuatro empleos nace en la alcaldía gobernada por el panista **Mauricio Tabe**, nos hacen ver.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

